



# CANNES

## La Croisette s'embellit et se « smartise »

La rénovation du mobilier urbain et de l'éclairage de la Croisette ont été pour la ville de Cannes l'occasion d'intégrer dans ces nouveaux équipements, réalisés sur mesure, des services « intelligents et connectés » nouveaux, comme la vidéo protection, des haut-parleurs pour faire passer des messages d'alerte, un éclairage intelligent...



Reconnaisable entre tous au premier coup d'œil, le bord de mer de Cannes, la célèbre promenade de la Croisette, avec ses plages, ses restaurants, ses palaces et ses palmiers, fait partie de ces lieux mythiques connus à travers le monde grâce, notamment, au Festival du Film de Cannes, et à toutes les stars et starlettes qui l'ont emprunté avec

plus au moins discrétion pour aller de leur hôtel au Palais des Festivals et vice versa.

Or, cette image de carte postale n'avait guère bougé, côté promenade piétonne et accès aux plages, depuis sa réfection dans les années 60 par le maire Bernard Cornut-Gentile, qui occupa la fonction de 1959 à 1968 et de 1971 à 1978. Et, pour belle qu'elle fut,

cette Croisette n'était plus, aux yeux de David Lisnard, maire de la ville depuis 2014, « au niveau en termes de standing ».

« Cannes était un village de pêcheurs qui est devenue une ville monde, assène Thomas Onzon, directeur général des services techniques de la Ville de Cannes, sûr de l'effet de sa formule. A ce titre, elle est en concurrence avec Miami, Abu Dhabi, Dubaï... Depuis quelques années, les grands hôtels de la Croisette ont investi des centaines de millions d'euros pour continuer à attirer la clientèle touristique et d'affaires [2,5 millions de visiteurs par an]. Il fallait donc que l'aménagement des plages soit à la hauteur ».

### Des plages plus belles

De ce constat est né le projet de « requalification de la Croisette », une opération en trois parties, pour faire des plages « plus grandes, plus belles et des espaces publics plus beaux », poursuit Thomas Onzon.

La première étape, mise en œuvre pendant l'hiver 2017- 2018, a permis de passer de 30-40 mètres à plutôt 40-50 mètres de plage. Elle s'est accompagnée de travaux de sécurisation contre les intempéries (initiés sous la manda-

